



Beschluss-Vorlage

TOP:
Vorlagen-Nummer: **V/2014/12462**
Datum: 08.04.2014
Bezug-Nummer.
PSP-Element/ Sachkonto: 58110220/6100.1200
Verfasser: GB II Stadtentwicklung
und Umwelt

Beratungsfolge	Termin	Status
Ausschuss für Planungsangelegenheiten	13.05.2014	öffentlich Vorberatung
Stadtrat	28.05.2014	öffentlich Entscheidung

Betreff: Bürgerhaushalt Vorschlag B-7 Radwege in Halle-Süd

Beschlussvorschlag:

Die Verwaltung wird beauftragt:

1. Im Rahmen der geplanten Sanierung des nördlichen Böllberger Weges sollen (wie mit dem Gestaltungsbeschluss bereits bestätigt) auch anspruchsgerechte Verkehrsanlagen für den Radverkehr geschaffen werden.
2. in diesem Sinne der Bürgerin bzw. dem Bürger, die ihren bzw. der seinen Vorschlag eingebracht hat, zu antworten und die Entscheidung auf der Plattform zu kommunizieren.

Uwe Stäglin
Beigeordneter

Begründung:

In der Sitzung des Stadtrates am 30.10.2013 wurde der Beschluss zur Erstellung eines Bürgerhaushaltes (V/2013/11963) gefasst.

Unter 1.f ist aufgeführt:

abschließende Abstimmung der Vorschläge der Bürgerinnen und Bürger unter Berücksichtigung der Stellungnahmen der Stadtverwaltung durch den Stadtrat.

Gemäß dieser Festlegung werden die Vorschläge entsprechend vorgelegt.

Bürgervorschlag: **B- 7 Radwege in Halle-Süd**

Eingereicht von Floh1987 am 1. Oktober 2013 - 15:52.

Die Erneuerung der Radwege in Halle ist seit Jahren im Gang. Vor allem aber der Radweg in den Süden (Böllberger Weg von Torstraße bis einschließlich Südstadt) ist eine Katastrophe und müsste dringend saniert werden.

Neben diesen sind auch noch zahlreiche andere Radwege einer Sanierung zu unterziehen.

Bewertung auf der Plattform:

Ja:	16
Nein:	7
Neutral:	3
Anzahl der Kommentare:	5

Stellungnahme der Verwaltung:

Die Stadt Halle und die Hallesche Verkehrs AG planen derzeit im Rahmen des Stadtbahnprogramms den Bereich Böllberger Weg von der Torstraße bis Höhe Hafenbahntrasse. Im Rahmen der Maßnahme sollen auch die Radwege im Böllberger Weg neu gestaltet werden. Eine Realisierung der Maßnahme ist für 2015/16 in Abhängigkeit der Bereitstellung der Fördermittel geplant. Südlich der Hafenbahntrasse sind bereits heute gut befahrbare Radwege beidseitig vorhanden.